

Plattvent 2022

Herzlich Willkommen zu einem plattdeutschen Weihnachtskonzert

"Die heile Weihnachtswelt platt machen", das verspricht das Trio "Plattvent" mit einem Augenzwinkern. Die drei Bühnenerprobten Vollblutmusiker laden auch im Jahr 2022 zu ihrem einstündigen weihnachtlichen Konzert ein.



Gert Drögemüller (im Foto Mitte) und Uwe Rimsa (r.) sind im Kreis Pinneberg übers Jahr auch als Duo "Die Tonpiraten" mit Unterhaltungs-Popmusik unterwegs. Im vergangenen Jahr stellten sie erstmals gemeinsam mit Bert C. Biehl (l.) aus Hamburg ein buntes Weihnachtsprogramm vor.

Die drei Musiker spielten zusammen viele Jahre lang quer durch Norddeutschland Konzerte mit der niederdeutschen Gruppe Liededeler aus Uetersen, waren auch oft in Radio- und TV-Sendungen zu Gast.

Liededeler ist mittlerweile "in Rente". Deren langjährige Tradition der beliebten Weihnachtskonzerte setzt "Plattvent" nun fort. Mal rockig, mal ruhig, mal heiter, mal besinnlich - mit 2 Gitarren, Keyboard, Akkordeon und mehrstimmigem Gesang entsteht ein Klangbild, das beschwingte weihnachtliche Stimmung vermittelt. Unter die ansonsten selbst geschriebenen Titel mischt sich gern auch mal das eine oder andere Evergreen - natürlich ebenfalls "platt gemacht".

Plattvent c/o Bert C. Biehl, Tel. 040/533 96 88 oder (01578) 411 02 73

Mail: breefkassen@plattvent.de

www.plattvent.de (im Aufbau)

Teaser-Video:

<https://youtu.be/Plx0C1-tWq0>

(Hinweis: Dieser Link wurde für potenzielle Veranstalter angelegt. Er ist bei "normaler" Youtube-Suche nicht sichtbar.)